【支部総会報告】

2023 年度学友会東海支部 支部総会報告

山本英夫(59回生)

2024年2月24日(土)、名古屋市内の名古屋国際センタービル島津製作所名古屋支店の会議室にて4年ぶりに東海支部総会を開催しました。当日は大学・学友会関係者を含め総勢20名の参加をいただきました。

総会は、古川雅一副支部長(59回生)の司会により、西田康一支部長(63回生)の挨拶を皮切りに始まりました。来賓の挨拶として、本年度より学長に就任されました玉木長良学長より大学の近況報告等を拝聴し、錦成郎学友会会長より次回の学友会総会開催に向けた情報を、本部の遠山景子先生より今年度行われた国家試験の自己採点結果や就職活動についての報告を受けました。最後に小山博学生支援センター長より現時点での就職内定状況や、オープンキャンパスの開催予定など本学の動きを伺うことができました。続いて山本英夫副支部長(59回生)より会計報告があり、満場一致で承認されました。議事の最後に10年間東海



支部役員を務めた西田支部長(三重県)、古川副支部長(岐阜県)、山本副支部長(愛知県)の退任に伴い、次世代の新役員となる廣田 真氏(短13回生:岐阜県)、西川晃正氏(短5回生:三重県)、矢ヶ部 文氏(短17回生:愛知県)に無事バトンを渡すことができ、議事を終了、講演会へと移りました。

講演会の座長は議事に引き続き、古川氏が務め、演題として島津製作所医用機器営業部の大谷 篤氏より「認知症への取り組み」と題して近年保険適用となった β アミロイド PET 検査が行える核医学診断用ポジトロン CT 装置 [TOF-PET 装置 BresTome]の紹介も含め、講演をしていただき総会は閉会となりました。総会終了後、集合写真を撮影し、懇親会場へ移動しました。

懇親会は、名古屋駅に近い中国料理「王宮」にて井戸靖司氏(47回生)による乾杯のご発声で始まりました。4年ぶりに対面でお会いする方が多く、お酒がすすむにつれ賑やかな宴会となりました。今回の懇親会には元四国支部長の矢野雅昭氏(45回生)も参加していただき盛り上げていただきました。宴の最後は市丸 寛氏(45回生)によるなが~い挨拶と一本締めでお開きとなりました。次回の東海支部総会は2年後に新役員による開催を予定しておりますので、今回ご出席がかなわなかった会員の方も是非参加していただけることを心から願っております。

最後に、お世話いただいた島津製作所の諸氏にこの場を借りてお礼申し上げます。



出席者(敬称略)

玉木学長、錦会長、遠山氏、小山氏(京都医療科学大学)、市丸 寛(45 回生)、井戸靖司(47 回生)、福山誠介(51 回生)、片渕哲朗(53 回生)、古川雅一(59 回生)、山本英夫(59 回生)、西田康一(63 回生)、西川晃正(短 5 回生)、坂本昌隆(短 13 回生)、廣田 真(短 13 回生)、矢ヶ部 文(短 17 回生)、松本圭介(短 18 回生)、高松達朗(短 19 回生)、柴田大貴(大 3 回生)、松井幹典(大 5 回生)、矢野雅昭(45 回生)

以上